

Question présentée par le député :

M. Jean Romain

Date de dépôt : 23 janvier 2015

Question écrite urgente

Quelle économie va faire l'Université de Genève, et donc l'Etat, à la faveur de la fermeture en 2015-2016 de la première année de l'IUFE ?

En raison des très nombreux dysfonctionnements qu'a connus l'IUFE depuis sa création, en raison d'un mécontentement général, le DIP a pris une décision importante. Il va revoir la structure de cet institut. Cette volonté de restructuration va ainsi permettre de répondre à une attente ainsi qu'à un vœu. Puisse un nouveau dispositif contenter une Genève qui mérite une formation de belle facture ! En attendant, les candidats à l'enseignement supérieur qui y étudient actuellement pourront poursuivre leur cursus normalement. Mais la rentrée 2015 se fera sans la première année.

Ma question est donc la suivante :

Quelle est l'économie que feront l'Université et l'Etat de Genève puisque l'enseignement ne sera pas donné durant 12 mois ?

Que le Conseil d'Etat soit remercié par avance de la réponse qu'il voudra bien m'apporter.